



# お芋ほり に行ってきましたよ!

10月10日(木) ゆり組

5月末に木場町にあるコマツの畑でさつまいもの苗植えをした子どもたち。以前、草むしりに行ってから、「お芋掘りいつできるの?」「早く焼き芋食べたいな♪」と、芋掘りができる日をとても心待ちにしていました。コマツの方から上手に掘れる方法を教えてもらい、「大きいのとるぞー!」と気合い十分の子どもたちでしたが、いざ掘り進めていくと、土を掘っても掘ってもさつまいもが出てこず、「とれない〜」と苦戦する子もいました。しかし、保育者や友だちと協力しながら土を掘っていくと、どんどん大きなさつまいもが顔を出すと、「あったー!!」「おっきいねー!」と大歓声の子どもたちでしたよ。



さつまいもが出てきた!



う〜ん!! なかなかとれない〜!



芋掘りを終え、最後にはなんと!コマツの方がショベルカーに乗せてくださいました!「わ〜!かっこいい〜☆」と、みんな目をキラキラ輝かせながら、一人ずつショベルカーの乗車を楽しみましたよ♪



ショベルカーかっこいいな〜!



ショベルカーに乗ると高いな〜!

また、園に戻ってから、今日掘ったさつまいもで何を作りたいか、サークルタイムをしました。去年作ったさつまいもクッキーが思い出に残っている子がたくさんいましたが、「さつまいものお味噌汁作りしたい!」「さつまいもにバター乗せて食べたい!」などと、いろんな意見も出ました。また美味しい料理がありましたら教えてくださいね♪



さつまいもパン作りしたい!

